



## Deutsch-Französischer-Filmabend

Am 22.03.2024 fand seit langem wieder der Deutsch-Französischer-Filmabend in der Versammlungsstätte statt. Dieses Jahr mit dem Film „Asterix gegen Cäsar“ (1999).

Es waren alle Schüler des Schulzentrums, sowie der Partnerstadtverein, herzlich eingeladen. Für Speis und Trank wurde von einzelnen Schülern der Sekundarschule „Fitz Heike“ und der Europaschule Gymnasium Gommern gesorgt (SEK: einzelne Schüler aus 9. und 10. Klasse, EGG: Schüler der 7. Klasse+ Klassenlehrerin). Natürlich auf französischer Art. Hier gilt nochmal ein großer Dank auszusprechen.

Das Ziel für das Projekt war es, junge Schüler für den interkulturellen Austausch zu ermutigen und neue Mitglieder für die Städtepartnerschaft mit Frankreich zu gewinnen. Damit uns auch noch in den nächsten Jahren die Partnerschaft zwischen Saint-Jean de la Ruelle und Gommern erhalten bleibt.

Abschließend kann man sagen, dass es ein schöner Abend war, welche einige Schüler wahrgenommen und profitiert haben. Ich hoffe, es hat allen gefallen und geschmeckt. Ich jedenfalls fand es eine tolle Erfahrung, sowas zu planen und zu organisieren. Mir jedenfalls hat es Spaß gemacht. Es ist bestimmt ein Wiederholungsbedarf vorhanden 😊?!

